

## 第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
1 5月28日 安渡館	質問	健康マイレージ事業のPRについては、広報むつ等で各世帯に配布されているのか。	事業決定後7月までに、広報むつに関連記事を3回、折込チラシを1回各世帯に配布した結果、マイレージカード取得者は100人を超えたとのことで、健康づくりの意識付けにはなったと思っております。 今後も、官民一体となりさまざまな場面でのPRに努めるとともに、ウォーキングアプリの活用による登録者数の増加、カード利用協賛店の増加等により、事業が活性化していくことを望んでおります。	27.9.10 民生福祉 常任委員会
2 5月28日 安渡館	意見	安渡館について、市と市民が多く話し合い、年間を通して賑やかに人が多く集まる交流の場として盛り上げて活性化していきたい。議員も含めて大湊地区の住民と機会あるごとに対話しながらいいものをつくっていききたいと思っております。	安渡館の活性化について、議会としてもこのような意見交換会を通じて市民の皆さんのアイデア等を拾いあげ、市民の方が多く集まる交流の場となるよう盛り上げていきたいと考えております。	27.8.26 産業建設 常任委員会
3 5月28日 安渡館	質問	ジオパークをやることによって、むつ下北に利益はあるのか。	下北半島は日本全国を見てもなかなかない地形であり、認定されれば、それに見合った集客効果が得られると期待しております。	27.8.26 総務教育 常任委員会
4 5月28日 安渡館	意見	恐山や仏ヶ浦はジオパークでなくても人は来るのではないかと。ジオパークという名前を付けることによって集客できるという理由は何か。	薬研、恐山、仏ヶ浦などの観光地は国定公園で、それにジオパークをプラスすることにより時間はかかると思いますが、認定されることによって集客の増加はかなり望めると思います。前回の申請で認定されず、今後の課題はまだありますが、再挑戦に向け市長も積極的に取り組んでいる事業です。	27.8.26 総務教育 常任委員会
5 5月28日 安渡館	意見	冬になると道路工事が始まるが、予算を使い切らなければならないのか。例えば、除雪の予算が余ったら教育などに回すことはできないのか。	国、県、市の予算は翌年に繰り越すものもありますが基本的に単年度予算となっております。例えば、1億円の事業が8千万円でできた場合、残りの2千万円を翌年またはむつ市の別の事業に使うことは、基本的にできないことになっております。	27.8.26 総務教育 常任委員会
6 5月28日 安渡館	意見	町内に議員がいないから道路整備が遅れているという意見があるが。	昔はよく聞いた話ですが、今は町内会を通じて要望し道路整備等は行われています。議員が直接県や市に話したからといって早く進むというものではないものと思っております。	27.8.10 産業建設 常任委員会
7 5月28日 安渡館	要望	除雪と排雪の費用対策、融雪溝を造って排雪した場合の検証を行い提示してほしい。	融雪溝の整備については、多大な時間と多額の費用を要するものであり、また、堆積場として利用できる空き地が少ないため、頻りに排雪しなければならないことが、除排雪費用の増大につながっているとのことです。堆積場の確保と併せ融雪溝整備の両面から、除排雪費用の削減に向けて検討していきたいと聞いております。	27.9.11 産業建設 常任委員会

## 第2回 むつ市議会議会報告会及び意見交換会における「意見・要望等」に対する回答

開催日時 開催場所	報告会当日に市民の皆様から いただいた意見・要望・質問等		市民の皆様への回答	回答年月日 回答作成者
8 5月28日 安渡館	質問	国道338号バイパスの用地買収の進捗状況、国や県からの予算配分、完成年度などをお聞きしたい。	今年度は、用地買収や土地の調査などで1億円の予算がついています。国道338号バイパスは大きく分けて大湊高校から補給所側がⅠ期工区、スキー場から大湊側がⅡ期工区とされ、Ⅰ期工区の用地買収は8パーセント、Ⅱ期工区は32パーセント、全体では26パーセントとなっています。完成年度は示すことができませんが、現在県ではⅡ期工区は共有地が多く難航するため、Ⅰ期工区を先に進める計画と聞いております。	27.8.10 産業建設 常任委員会
9 5月28日 安渡館	要望	国道338号バイパスについて、議員の皆さんも国や県に対し強力な後押しをお願いしたい。	市としても県に対して重点要望事項として毎年上げております。	27.8.10 産業建設 常任委員会
10 5月28日 安渡館	要望	むつ病院の待ち時間等について、市民と病院側が意見交換できるような機会を作ってほしい。	病院側でも外来の呼出番号が確認できる「お呼出番号モニター制度」や、「患者さん満足度調査」を実施するなど改善の対策はしているようですが、医師不足などの問題もあり抜本的な解決はされておられません。病院側にはこのような要望があったことを伝えたいと思います。	27.9.8 広報広聴 委員会
11 5月28日 安渡館	質問	むつ市議会議員の定数は26名で、現在25名の1名欠員です。不便を感じていますか。	定数については、それぞれ意見があることは理解できると思います。今日の意見を承って、議会改革に反映させていこうと思いますのでご理解願います。	27.8.21 議会運営 委員会